

## Comunicado de Prensa

CONALEP/025

Chihuahua, Chih., 16 de febrero de 2026

### **Implementa Conalep plataforma digital para fortalecer comunicación escolar**

El Colegio de Educación Profesional Técnica del Estado de Chihuahua (Conalep) implementó en sus planteles la plataforma NedEra®, con el objetivo de facilitar una comunicación directa, ágil y en tiempo real entre padres de familia, docentes y personal administrativo.

Este sistema forma parte de las acciones de modernización de la institución, al integrar herramientas innovadoras que permitan el seguimiento puntual del desempeño académico y conductual del estudiante.

La plataforma ofrece una solución adaptable a las necesidades de cada plantel, con procesos automatizados que optimizan la gestión educativa.

#### **Entre sus principales beneficios destacan:**

- Comunicación directa y personalizada
- Monitoreo de entradas, salidas y asistencia en tiempo real
- Registro y escaneo de evidencias académicas
- Sistema de seguimiento académico y conductual
- Identificación de estilos de aprendizaje
- Plataforma de aprendizaje en línea para tareas y acompañamiento escolar
- Automatización de procesos administrativos y académicos
- Identificación biométrica y reconocimiento facial

Los datos biométricos envían notificaciones automáticas a los padres de familia para confirmar la asistencia y permanencia del estudiante en el plantel.

El director general del Conalep, Omar Bazán Flores, destacó que este sistema ya se encuentra instalado y en funcionamiento en los planteles de Chihuahua, Delicias, Juárez, Parral, Cuauhtémoc y sus extensiones educativas.

“Apostamos por una educación tecnológica, segura y con visión de futuro, donde cada estudiante cuente con el acompañamiento necesario para alcanzar el éxito”, comentó el funcionario.

